

Artikel vom 07.12.2017

Nachruf Franz Grießhaber

CSU Kreisverband Dachau und Ortsverband Vierkirchen trauern um Gründungsmit



Die Christlich Soziale Union im Landkreis Dachau trauert um

Herrn Franz Grießhaber

* 26. 6. 1931

† 3. 12. 2017

Die CSU verliert mit Franz Grießhaber ein Gründungsmitglied des CSU-Ortsverbandes Vierkirchen und einen Weggefährten, der sich stets mit großem Engagement für die Bürgerinnen und Bürger seiner Heimatgemeinde Vierkirchen eingesetzt hat. Franz Grießhaber wirkte lange Jahre als stellvertretender CSU-Ortsvorsitzender und von 1972 bis 1990 als Gemeinderat in Vierkirchen. Seine Ehrenämter hat er nahe am Menschen und mit enormer Tatkraft wahrgenommen.

Wir werden Franz Grießhaber ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Bernhard Seidenath, MdL
Vorsitzender des CSU-Kreisverbandes Dachau

Thomas Merz
Vorsitzender des CSU-Ortsverbandes Vierkirchen